



Bulletin de Sécurité des Vols n°19

Mai 2013

Nos avions, nos amis !

Il est réjouissant de voir une flotte d'avions comme ceux de l'AC Dauphiné bien entretenus, rénovés souvent par une équipe de mécaniciens particulièrement attentif à l'état et à l'aspect de nos avions.

Tout un chacun, pilote, élève, instructeur, se doit d'avoir la même attention, quand nous utilisons nos avions, par là j'entends :

- les précautions à prendre pour sortir ou rentrer les avions dans les hangars
 - 1) se mettre à 2 au moins : le nombre d'incidents relevés dans ce genre de manipulations est absolument intolérable.
 - 2) des marques de peinture précisent les emplacements où les avions doivent être rangés, ceux-ci doivent être respectés.
- avoir le souci de signaler toute anomalie constatée, là aussi il ne faut pas oublier de rendre compte : la sécurité est en jeu, ne soyons pas à l'origine d'incidents graves !
- un avion se bichonne et la sécurité des vols s'en trouve améliorée

Le soin que l'on apporte à nos avions relève du bon sens, de l'esprit club et du respect des autres.

Michel et Serge qui s'essouffent !